

Nachruf

auf einen langjährigen und verdienstvollen Sportfreund

Am 11. Februar 2024 verstarb, wenige Tage nach seinem 74. Geburtstag, unser Sportfreund

Klaus-Dieter Schley

Klaus- Dieter trat bereits im Kindesalter von 7 Jahren ,am 01.12.1957 in den Sportverein "SV Blau-Weiß-Dahlewitz e.V." ein, und war ihm bis zu seiner Erkrankung als aktiver Sportler stets verbunden.

Zuerst war er in den Kindermannschaften seiner Altersklasse im Handball aktiv, später dann über die Jugendauswahl bis in die Erwachsenenmannschaften stets mit Herz und Seele seinem Lieblingssport, dem Handball, treu.

Nicht nur im Dahlewitzer Sportverein kannte man ihn, so war er mit der Kreisauswahlmannschaft bei der Bezirks-Spartakiade erfolgreich.

Während seiner aktiven Mitgliedschaft erhielt Klaus Dieter auf Grund seiner Verdienste für den Verein die Ehrennadeln in Bronze, Silber und Gold.

Viele Jahre hat Klaus- Dieter als selbst aktiver Spieler auch diverse Mannschaften trainiert.

Wir trauern mit seiner Familie um einen hervorragenden Sportfreund, der in den Chroniken unseres Sportvereins, insbesondere der der Handballer für immer einen festen Platz hat.

Sportverein Blau-Weiß-Dahlewitz e.V.

Vorstand

Abteilung Handball